



# R B大宮アルディージャと連携・協力した 人権啓発活動について



さいたま地方法務局、埼玉県人権擁護委員連合会、埼玉県、埼玉県人権啓発活動ネットワーク協議会は、令和7年11月23日（日）、NACK5スタジアム大宮において、「インターネットでもフェアプレー」をテーマに、Jリーグの試合観戦にご来場された方々に対して、「RB大宮アルディージャと連携・協力した人権啓発活動」を行いました。

スタジアムの開場時刻に合わせ、先着1000名様に手提げ型クリアフォルダー、シャープペンシル、ノック式消しゴム、ウェットティッシュなどの啓発物品を配布しました。

手提げ型クリアフォルダーは今回の啓発活動のため作成し、じんけん大使である埼玉県マスコット「コバトン」と「さいたまっち」が法務省人権イメージキャラクター「人KENまもる君」と「人KENあゆみちゃん」とコラボしています。



スタジアムの電光掲示板で、試合開始前に、来場者に向けて人権擁護機関の人権相談ダイヤル「みんなの人権110番」についてお知らせしました。



人権イメージキャラクター  
人KENまもる君



人権イメージキャラクター  
人KENあゆみちゃん

ご協力いただきました皆様、  
ありがとうございました。  
来年も皆様と一緒に啓発活動が  
できることを楽しみにしています。